

日刊動労字幕

86. 1. 14
No. 2139

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町一一八（動力車会館）
(鉄電二九三五)六・(公衆)〇四七二(22)七一〇七

千葉市要町二一八（動力車会館）
（鉄電）二九三五〇六・（公衆）〇四七二二二七一〇七

出陣第三波

一月十一日、動労千葉の団結旗開きは、五二〇名の結集をもつて大成功をかちとつた。第一部の中野委員長の基調講演にひきつづき、第二部では来賓の方々の連帯のあいさつ、恒例の支部対抗歌合戦が行われ、なごやかな交歎の中にも第二波・第三波闘争へ決起する決意を打ち固めるものとなつた。

— 動労千葉を支え共に闘う —
— 各界より連帯のあいさつ —

第二部は、吉岡執行委員の司会で始ま
、連帶のあいさつが行われた。

り、連帯のあいさつが行われた。
最初に、県労連の
井原議長は「果敢
な闘いを評価して
いる。今日の意志
結集でがんばってほ
しい」と述べられた。（県労連・井原議長）



A black and white photograph showing three men from the chest up. The man on the left is wearing a dark suit and has a serious expression. The man in the center is wearing a light-colored suit and has a slight smile. The man on the right is wearing a dark suit and has a more relaxed expression. They appear to be in an indoor setting.

君の各氏が盛大な拍手の中、壇上にあがられ、紹介の後、代

表して北原事務局長
から「勤労千葉と連
帯して闘つてきた」と

「鉄錆国」の正しさを確信した。八六年も勝利しよう。3・30全国集

会を共に闘おう」との訴えがされた。つづいて、浅田半

輝東実世話人は、眞

の労働運動の実現にむけ、勤労千葉の周辺に多くの労働者を結集させよう」と呼びかけられ、関西実行委を代表して、永

第二部のメインは、各支部対抗歌合戦だ。夫婦が熱唱（成田）し、親子（木更津）による「メダカの学校」に他の子も加わり、各支部代表が自慢のノドを聴かせた。審査の結果、次の方々に賞品が贈られた。

優勝・吉野一昭・千葉軒（ホテル）
準優勝・加藤岡英夫・幕張（東京の灯よ
いつまでも）

う」と閉会の挨拶を述べ、参加者が確認し、最後に中野委員長の団結がんばろうをもつて大成功のうちに終了した。

・全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！